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КОММЕНТАРИИ

Александр ЛЕВИН

Председатель Общественной палаты 
Свердловской области: 

– На что лично я обратил вни
мание: во всех отраслях народного 
хозяйства, о которых говорил гу
бернатор, упор делается на чело
века, на народосбережение, улуч
шение качества жизни людей. Это, 
пожалуй, самое главное. Речь шла 
и о многодетных семьях, количе
ство которых за последние годы 
увеличилось более чем в 2,5 раза. 
Акцент в докладе был сделан и на 
семейных, духовных ценностях. Все 
это говорит о том, что власть – гу
бернатор и правительство – слы
шат, о чем говорит гражданское об
щество. 

Евгений СТАРКОВ

Председатель комитета по вопросам 
законодательства и общественной 
безопасности Законодательного Собрания 
Свердловской области:

– Если говорить конкретно про 
территории, которые относятся к 
моему округу, то в первую очередь 
я  благодарен Евгению Владимиро-
вичу за то, что очень большое вни
мание уделяется дорожному фонду. 
Кроме того, в Артёмовском строится 
практически за миллиард новая по
ликлиника. В Алапаевске идет строи
тельство колоссального предприятия 
«Нейвасталь». Алапаевск вздохнул, 
Алапаевск расцветает. 1 480 рабо
чих мест планируется создать на се
годняшний момент. И, соответствен
но, формируется вся инфраструкту
ра для обслуживания этого крупно
го предприятия. Очень многие люди 
возвращаются в город с вахт, чтобы 
работать  здесь, для города это колос
сальный плюс. Что касается Туринска, 
например, то Евгений Владимирович 
очень много внимания уделяет его 
благоустройству. 

Людмила 

БАБУШКИНА
Председатель Законодательного Собрания 
Свердловской области:

– Правительству Свердловской 
области совместно с депутатским 
корпусом несмотря на санкцион
ное давление, разрыв внешне
экономических связей удалось до
биться положительных результа
тов. Уверена, совместными усили
ями мы и в последующем добьем
ся еще больших успехов. Обращу 
особое внимание на одну цифру: 
21 миллиард рублей выдан в   ви
де преференций на привлека
тельные инвестпроекты, получили 
150  миллиардов рублей в эконо
мику Свердловской области (толь
ко в моногорода 58 миллиардов 
рублей). Это значит, наш регион на 
правильном пути.

Доклад о результатах деятельности 
Правительства Свердловской 
области в 2023 году
18 июня губернатор Евгений 
КУЙВАШЕВ выступил перед 
депутатами Законодательного 
Собрания с докладом 
о результатах деятельности 
Правительства области 
в 2023 году. Глава региона 
отметил, что по итогам 
года Свердловская область 
значительно укрепила 
экономику, подтвердив статус 
«Опорного края державы», 
продолжая динамичное 
социально-экономическое 
развитие, и вошла в 2024 год – 
год 90-летия региона, 
сохранив лидирующие 
позиции по основным 
макроэкономическим 
показателям. Евгений 
Куйвашев выразил 
уверенность в дальнейшей 
совместной продуктивной 
работе с депутатским корпусом 
на благо родного края.   
Публикуем полный текст 
доклада губернатора.

Уважаемая Людмила Вален-
тиновна!

Уважаемые депутаты!
В соответствии с федераль-

ным законодательством и Уста-
вом региона представляю вам 
отчет о деятельности Прави-
тельства Свердловской области 
за 2023 год.

Полный текст отчета и отве-
ты на ваши вопросы, поступив-
шие в период работы над доку-
ментом, были направлены вам 
заранее.

Выполняя установки Пре-
зидента России Владимира Вла-
димировича Путина, мы суме-
ли значительно укрепить эконо-
мику, реализовать десятки зна-
чимых проектов, направленных 
на рост благополучия и качества 
жизни людей.

Регион продолжил дина-
мичное социально-экономиче-
ское развитие, сохранил лиди-
рующие позиции по основным 
макро экономическим показате-
лям.

Валовой региональный про-
дукт увеличился на 7 процентов, 
что вдвое выше среднероссий-
ских темпов, и превосходит дина-
мику за последние несколько лет.

Мы серьезно повысили уро-
вень технологической неза-
висимости свердловской про-
мышленности. Производство 
в 2023 году выросло более чем на 
9 процентов.

Активизировалась инве-
стиционная деятельность. Объ-
ем привлеченных в регион 
капитало вложений превысил 
720 миллиардов рублей, что со-
ставило рост на 16 процентов.

В очередной раз был постав-
лен рекорд в жилищном строи-
тельстве.

В прошлом году мы актив-
но включились в создание 
скоростной магистрали Мо-
сква – Казань – Екатеринбург. 
Продолжили масштабное об-
новление инфраструктуры 
уральских городов, в том чис-
ле школ, больниц, учреждений 
культуры и спорта. Причем не 
просто ремонтируем старые, 
но возводим новые, уникаль-
ные объекты. В каждом му-
ниципалитете сегодня прои-
зошли позитивные перемены.

Говоря о результатах дея-
тельности Правительства Сверд-
ловской области в 2023 году, хо-
тел бы начать с самого важного – 
с народосбережения.

Многодетная российская се-
мья должна стать нормой, а не 
исключением из правил, а тра-
диционные семейные ценно-
сти – основой благополучной 
и счастливой жизни уральцев.

В 2023 году единое пособие 
в  связи с рождением и воспита-
нием ребенка было назначено 
на 290 тысяч детей.

Продолжаются выплаты ре-
гионального материнского ка-
питала. Уже выдано более ста ты-
сяч сертификатов, из них 7 600 – 
в прошлом году. Размер мат-
капитала регулярно индексиру-
ется, а возможности его приме-
нения постоянно расширяются. 
Так, средства можно направить 
на улучшение жилищных ус-
ловий, образование и медицин-
ские услуги, приобретение зем-
ли, подключение домов к газо-
вым сетям.

Помимо этого, многодетные 
семьи получают и другие льго-
ты. Более 77 тысяч детей из боль-

ших семей обеспечены бесплат-
ными горячими обедами в шко-
лах. Около 35 тысяч многодет-
ных семей регулярно пользуют-
ся возможностью компенсиро-
вать расходы на оплату ЖКХ.

Особо отмечу рост числа мно-
годетных семей. Сейчас таковых 
уже более 68 тысяч, а еще 11 лет 
назад их было на 40 тысяч мень-
ше.

Уверен, что новый нацпро-
ект «Семья» позволит усилить 
работу в этом направлении.

С 2024 года мы планируем 
увеличить выплату на приоб-
ретение одежды для школьни-
ков, обеспечить бесплатным пи-
танием студентов колледжей и 
техникумов, включить в ком-
пенсацию услуг ЖКХ содержа-
ние жилья и  взносы на капре-
монт.

Уважаемые депутаты, пред-
лагаю нам вместе подумать над 
дальнейшим расширением мер 
защиты материнства, отцовства 
и детства.

Выполняя задачи, поставлен-
ные Президентом России, мы 
принимаем дополнительные 
меры по увеличению доходов 
педагогов, медицинских и соци-
альных работников, а также ра-
ботников учреждений культуры. 
Так, доплаты за классное руко-
водство и кураторство получают 
более 26 тысяч педагогов в шко-
лах, техникумах и колледжах ре-
гиона. Для тех, кто работает в не-
больших населенных пунктах, 
размер этой выплаты с 1 марта 
2024 года увеличен вдвое – до де-
сяти тысяч рублей.

Ежемесячные выплаты для 
врачей в малых городах и посел-

ках увеличены с 18 до 50 тысяч 
рублей. Введены дополнитель-
ные выплаты для тех, кто оказы-
вает медпомощь, не входящую 
в базовую программу ОМС. В том 
числе это психиатрия, фтизиа-
трия, паллиативная медицина. 
Всего ежемесячные доплаты за 
счет бюджетов всех уровней по-
лучают свыше 20 тысяч работни-
ков здравоохранения.

Благодаря комплексу мер 
поддержки реального сектора 
экономики и социальной сфе-
ры обеспечен рост зарплаты ра-
ботников предприятий и орга-
низаций. Среднемесячная зар-
плата по полному кругу орга-
низаций выросла более чем на 
17  процентов, что выше темпов 
инфляции.

Системное повышение зар-
плат работников учреждений 
образования, культуры, боль-
ниц, социальных учреждений 
продолжится. Эти вопросы, как 
и забота о семьях с детьми, всег-
да в центре нашего внимания.

В числе ключевых факторов 
обеспечения здорового и актив-
ного долголетия – качественная 
и  доступная медицина, прежде 
всего на уровне первичного зве-
на, самого близкого человеку.

В 2023 году смонтированы и 
оснащены 29 ФАПов и три зда-
ния общеврачебных практик. 
В Нижнем Тагиле после ремонта 
открылась поликлиника «Деми-
довской городской больницы».

В этом году мы развернули 
еще 10 быстровозводимых мо-
дульных конструкций для нужд 
медицины. В Академическом 
районе Екатеринбурга заработа-
ет новая поликлиника.
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Поликлиника для взрослых в Академическом районе Екатеринбурга построена благодаря средствам 
инфраструктурного кредита, которые привлек из федерального бюджета Евгений Куйвашев

ГЛАВНОЕ


